

opusdei.org

Le travail que j'attendais

J. A. R (Méxique)

19 mars 2012

Il y a trois ans j'ai été au chômage pendant quatorze mois. Au mois de novembre j'ai commencé à faire la neuvaine du travail et on m'a proposé un poste inférieur à mon niveau et à mon expérience que je n'ai pas négligé . Six mois après, j'étais encore au chômage. J'ai fait encore la neuvaine et au sixième jour, on m'a proposé un travail peu rémunéré et j'ai encore accepté. J'ai

repris la neuvaine pour demander quelque chose de plus adapté à mes besoins et au sixième jour j'ai été convoqué à plusieurs entretiens. J'ai dit la neuvaine une deuxième fois et au sixième jour l'entreprise qui me plaisait m'a appelé pour m'offrir un travail à mon niveau et qui couvre tous mes besoins financiers. Le travail tant attendu.

Volví a hacer la novena para conseguir algo mas acorde a mis necesidades y nuevamente al sexto día me empezaron a llamar para varias entrevistas. La volví a rezar una segunda vez y al sexto día me llamaron por tercera vez de una de las empresas en donde estaba participando y me hicieron un ofrecimiento de trabajo que es muy adecuado a mi preparación y cubre todas mis necesidades económicas. En pocas palabras, es el trabajo esperado.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/le-travail-que-
jattendais/](https://opusdei.org/fr/article/le-travail-que-jattendais/) (17 juin 2025)